



Pièces	7 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	V2355C0
Prix	990 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Villa provençale nichée en plein cœur de la forêt colloise. Actuellement divisée en 2 appartements de type F3 et F4, la maison permet d'accueillir deux générations en toute intimité ou il sera également facile de n'en faire qu'une entité. La maison procure un sentiment de privacité avec une vue sur la forêt et aucun voisin proche. La première partie se compose d'une petite terrasse, d'un hall d'entrée, d'une partie d'environ 30 m² à aménager, à l'étage une pièce à vivre très lumineuse avec salon, cheminée et salle à manger donnant accès sur 2 terrasses, un BBQ et une petite piscine promettent ...

Provençal villa nestled in the forest of La Colle sur loup. Currently divided into 2 apartments : a 2 bedroom apartment and a 3 bedroom apartment. The house enables a family to have 2 generations with maximum intimacy or it is easily transformable into one entity. With the views over the forest, the house provides a feeling of real privacy. The first part is composed of a small terrace, an entrance hall, a room of approximately 30sq.m to be arranged, at the upper level a living room with fireplace and dining room full of light with direct access to 2 terraces, one over the forest and one with ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

